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Совещание работников сельского хозяйства 
нечерноземной зоны РСФСР 

МОСКВА. 14 декабря работники 
сельского хозяйства Центрального, 
Северо-Западного и Волго-Вятско-
го экономических районов продол-

жали обсуждать вопросы о том, 

как в условиях нечерноземной зо-

ны лучше претворить в жизнь ис-

торические решения ХХП'съезда 
КПСС по вопросам сельского хо-

зяйства, как быстрее создать оби-

лие продуктов земледелия и жи-

вотноводства. 

В работе совещания -принимали 

участие товарищи Г. И. Воронов, 
Ф. Р. Козлов, А. Н. Косыгин, О. В. 

Куусинен, А. И. Микоян, Д. С. По-

лянский, М. А. Суслов, Н. С. Хру-
щев, Н. М. Шверник, П. Н. Деми-
чев, В. Ф. Ильичев, В. Н. Понома-
рев, И. В. Спиридонов, А. Н. Ше-
лепин. - 

Мастера земледелия и животно-

водства,. ученые, директора совхо-

* зав, председатели колхозов гово-

рили о главных путях рациональ-

ного использования земель нечер-

ноземной зоны. Выступавшие на 

убедительных примерах показыва-

ли несостоятельность травополь- 

• 

ной системы земледелия, отмеча-

ли, что она сдерживает дальней-
шее развитие всего сельскохозяй-
ственного производства. 

Опыт передовых колхозов и сов-

хозов, поучительные факты, кото-

рые приводилдись на совещании, 

убедительно свидетельствуют о 

высокой эффективности пролаш-

ных севооборотов, обеспечивающих 

наилучшее использование каждого 

гектара земли. 

С большой яркой речью на со-

вещании выступил, встреченный 

горячими аплодисментами, Первый 
секретарь ЦК КПСС, Председатель 
Совета Министров СССР товарищ 

Н. С. Хрущев. Его речь была вы-

слушана- с огромный вниманием и 

неоднократно прерывалась бурны-
ми аплодисментами. 

Участники совещания приняли 

обращение к колхозникам и кол-

хозницам, рабочим и работницам 
совхозов, специалистам, ко всем 

труженикам сельского хозяйства 

нечерноземной зоны. 

• 

НАКАНУНЕ ПУСКА 

На многоводной Каме создаеткя 

каскад гидроэлек-вростаiнций. Близ 
Перми уже работает на полную 

мощность Камская ГЭС. На очере-

ди - пуск Вотки•нокой ГЭС. Мощ-
ность -будущей станции - мил-

лион киловатт. Одновременно соо-

ружается шлюз, по которому бу-

дущей весной пройдут первые су-

да и плоты уральского леса.

Самоотверженный труд строите-

лей пидраузла вносит смелые по-

правки ,в план. Вначале окончание 

строительства ГЭС намечалось на 

1965 год, а пуск первого агрегата 

- в 1962 году. В период обсужде-
ния проекта Программы партии 

строители пришли к единодушно-

му решению - ввести станцию на 

ЛЕНИНГРАД. Впервые произ-

водство газобетонных деталей и 

монтаж из них жилых домов в го-
роде были освоены А втоеским до-
мостроительным комбинатом. В на-

стоящее время этот метод строи-

тельства полудил широкое распро-

полную мощность на три года 

раньше намеченного рока, а пер-

вые два агрегата пустить уже в 

нынешнем году. 

В канун открытия XXII съезда 

партии коллектив строителей ус-

пешно штурмовал Каму. Был за-

топлен котлован основных соору-

жений, а затем перекрыто русло 

реки. Воды Камы направлены в 

пролеты водаслнвной платны. С 
перекрытием реки началось рожде-

ние Воткинако.го моря. Уровень 
воды у плотины в верхнем бьефе 

уже достиг отметки, необходимой 

для пуска агрегатов. Первый пу-

сковой агрегат смонтирован и го-

тов принять нагрузку. 

странение. Четыре типа таких до-
мов разработаны мастерской N-° 7 
пЛенпроектав. 

НА СНИМКЕ: ансамбль домов 
из газобетона по Южному шоссе. 

Фото Л. Мащковцееа. 
Фотохроника ТАСС 

Участники совещания призыва-

ют тружеников сельского хозяйст-
ва добиться во всех совхозах и 

колхозах повышения культуры 

сельскохозяйственного производ-

ства, лучшего использования всех 

возможностей, повышения рента-

бельности хозяйств. 

Под бурные аплодисменты уча-

стники совещания единодушно 

принимают письмо Центральному 

Комитету Коммунистической пар-

тии Советского Союза. 

На этом совещание закончи-

лось. 

14 декабря в Кремль на 5-ю 
сессию Верховного Совета РСФСР 
собрались посланцы народа со 

всех концов необъятной России, 
чтобы подытожить сделанное в 

третьем году семилетки и на ос-

нове решений XXII съезда КПСС 
наметить практические задачи раз-

вития народного хозяйства РСФСР 
на 1962 год. 

15 часов. Депутаты и гости, за-

полнившие зал заседаний Большо-
го Кремлевского дворца, бурными, 
продолжительными аплодисмента-

ми встречают появление в прави-

тельствемных ложах товарищей 
Г. И. Воронова, Ф. Р. Козлова, 
А. Н. Косыгина, О. В. Куусинена, 
А. И. Микояна, Д. С. Полянсного, 
М. А. Суспова, Н. С. Хрущева, 
Н. М. Шверника, П. Н. Демичева, 
Л. Ф. Ильичева, 6. Н. Пономарева, 
И. В. Спиридонова, А. Н. Шелепи-
на. 

Сессию открывает председатель 
Верховного Совета РСФСР депутат 

В. И. Прохоров. 
Заслушивается доклад мандат-

ной комиссии и принимается по-

становление о признании полномо-

чий вновь избранных депутатов 

Верховного Совета РСФСР. 
Единогласно принимается сле-

дуiощая повестка дня: 

1. 0 Государственном плане раз-

вития народного хозяйства РСФСР 
на 1962 год. 

2. 0 Государственном бюджете 
РСФСР на 1962 год и об испол-

нении Государственного бюджета 
РСФСР за 1960 год. 

З. 0 проекте закона РСФСР «0 
бюджетных правах Российской Со-
ветской Федеративной Социалисти-
ческой Республики, автономных 

советских социалистических рес-

публик и местных Советов депута-

тов трудящихся РСФСР». 

4. Утверждение Указов Прези-
диума Верховного Совета РСФСР. 

Слово для доклада « 0 Государ-
ственном плане развития народно- 

го хозяйства РСФСР на 1962 год» 

предоставляется., заместителю 

председателя Совета Министров 
РСФСР; председателю Государ-
ственной плановой комиссии 

РСФСР М. К. Герасимову. 

0 государственном бюджете рес-

публики на четвертый год семи-

летки и исполнении Государствен-
ного бюджета РСФСР за 1960 год 

доложил сессии министр финансов 
РСФСР депутат И. И. Фадеев. 

15 декабря пятая сессия Вер-
ховного Совета РСФСР продолжа-
ла свою работу. 

ВСТРЕЧАЯ год 1962 
Для новоселов 

За последние два гада заметно -изменился внешний облик улицы 

Жуковского. здесь .в новых многоквартирных домах поселились де-

сятки семей горняков .х хниинкрв. Сейчас строители седьмого управ-

ления треста ?г 31-и четвертого отделочного участка треста № 38 
подготавливают к сдаче в экоплуатацию 36-нваргирный дам с поме-

щением для городской библиотеки в верном этаже. Одновременно на 

углу улиц Жукавсосого и Ломоносова намечено сдать в декабре 24-

квартирный дам, в: котором ,поселятся семьи трудящихся комбината 
саСланцыв. 

Строители и ауделочиики стремятся с хорошими производствен-

ными показателями завершить выполнение плана третьего года семм-

лепки. За минувшие одююнадцать месяцев этого года они сдали в 

эксплуатацию 6.200 квадратных метров навой жилой площади. В де-

кабре им предстоит сдать •в эксплуатацию 2.479 квадратных метров 

жилья. 

Много работы в эти дни у строителей •первого участка. Одновре-
менно с подготовкой к сдаче жилья они возводят новые жилые до-

ма. Так, в 23-м квартале вегвутся отделочные работы ,в 48-ывартириом 
доме для семей строителей. В этом месяце здесь же начата. кла-дка 

стен 36-ювартмрного дама. В первом этаже его намечено открыть ра-

бочую столовую. В этом же квартале ведцупся работы п:о закладке 

фундамента 48-квартираюго дома для сеней рабочих и инженерно-

технических работников Северо-ЗападиаЛо управления треста «Кок-
сохмммогитажв. -

На строительстве жилья хорошо трудятся бригады :плотников 

тт. Баранааова, Сатего, столяров т. Богц4анова и другие. Все они бо-
рются за первенкпво в сочна лтитимескрм соревновании, за улучше-

ние качества н снижение себестоимости строительных работ. 

В прошлом месяце в• конце улицы Жуковского начато строитель-

ство детского сада ка 125 мест. Здесь работают каменщики комплекс-

ной бригады т. Аннсианава. Сейчас они завершают кладку стен пер-

вого этажа, а к ионцу декабря решили полностью возвести стены 

второго этажа. Хорошо трудятся каменщики тт. Щнтко, Васильев, 
Смирнов, .Никеев, подсобные рабочие тт. Васильева, Чи•ркина и дру-

гие. Они ежедневно выполняют нормы на 120-125 процентов. 

После завершения строительства новых жилых додав и детских 

учреждений улица Жуковского станет одной из самых красивых и 

благоустроенных :в нашем городе. 

И. ГРИГОРЬЕВ. 

Н СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ СЛАНЦЕВСКОГО ГОРОДСКОГО 

СОВЕТА. ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

Исполнительный комитет Сланцевского городского Совета 
депутатов трудящихся доводит до сведения, что 26 декабря 1961 
года в 12 часов в Доме культуры комбината аСланцыв созыва-

ется 5-я сессия Сланцевского городского Совета (VIII созыва). 

На рассмотрение сессии iаносятся вопнросы: 

1. Отчет о работе исполнительного комитета за 1961 год. 

2. О плане развития народного хозяйства Сланцевского рай-
она на 1962 год. 

3. О бюджете Сланцевского района на 1962 год. 

Исполнительный комитет Сланцевского 

ичФодского Совета депутатов трудящихся. 

НАШИ НОВЫЕ 
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 

12 декабря в помещении красно-

го уголка газогенераторной стан-

ции газосланцевого завода состоя-

лось общее собрание рабочих, ин-

женерно-технических работников и 
служащих цеха, посвященное об-
суждению итогов работы XXII 
съезда КПСС. Красный уголок не 

мог вместить всех желающих про-

слушать интересный доклад. Рабо-
чие стоя слушали правдивое слово 

об историческом съезде партии. С 
докладом на собрании выступил 

начальник комбината аСланцы» 
В. И. Шувалов. Он подробно рас-

сказал о , работе исторического 

форума коммунистов, на котором 

была принята Программа КПСС. 
В. И. Шувалов охарактеризовал 

перспективы развития комбината. 
Он говорил и о том, что еще пло-

хо работают шахты №№ 1, З, 
СУ -5 треста № 31, леспромхоз и 

другие предприятия города. Здесь 
не выполняются производственные 

планы и задания по производи-

тельности труда. 

После доклада начались прения. 

Выступающие горячо одобрили ре-

шения партия, высказали свои 

предложения и замечания, направ-

ленные на улучшение работы цеха. 

Здесь же, на собрании, коллектив 

газогенераторной станции решил 

вступить в соревнование за звание 

коллектива . коммунистического 

труда. 

На общем собрании было приня-

то обязательство на 1962 год. Га-
зовики дали слово выполнить госу-

дарственный план по выработке 
сланцевого масла к 29 декабря 
1962 года, в течение года освоить 

и дать 32.000 тонн шпалопропиточ-

ного масла, осуществить автомати-

ческую подачу фусов в генераторы 

на первой очереди цеха, к 45-й го-

довщине Великого Октября выпол-

нить план по внедрению новой тех-

ники, за счет снижения себестоимо-
сти дать 75.000 рублей сверхплано-

вой экономии, повысить производи-

тельность труда на 1 процент по 

сравнению с планом, воспитывать 

у каждого рабочего цеха черты 

человека коммунистического обще-
ства, которые изложены в мораль-

ном кодексе строителя коммуниз-

ма. 

В. ЛЮЧЕВСКИИ, 
оператор газосланцевого 

завода. 



ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПРОФОРГАНИЗАЦИЯХ  

Коммунизм создается трудом 
13 декабря в б•ольацом зале Дома 

культуры собралось более 200 де-

легатов — рабочих шахт, техно-

хотических цехов комбината 
«Сланцы» на IV отчетно-выбор-
ную конференцию Сланцеасхого 
группового комитета профсоюза 
рабочих нефтяной и химической 
промышленности. С отчетным док-

ладом выступил председатель 

группового комитета профсоюза 
т. Рожков. 

Докладчик подробно рассказал о 

производственных делах коллек-

тива комбината «Сланцы» по вы-

полнению плановых заданий, о 

борьбе трудящихся за повышение 

производительности труда, сниже-

вие себестоимости вьшускаемой 
продукции и улучшение ее каче-

ства, о соревновании за помму-

иистичеокий труд. 

Большое место в докладе было 
уделено вопросам охраны труда 

рабочих, материалыно-бытового 
обслуживаапая, культурно-маосо-

вой и физкультурной работы. 

Обсуждая отчетный доклад, де-

легаты поднимали большой круг 

воцрºсов. Объединяла все вы-

ступленвл одна главная мысль: 

строить коммунизм — значит до-

биться, чтобы каждый человек 
трудился с полной отдачей сил, 

чтобы силы эти использовались 
разумно и производительно. 06 
этом говорили делегаты конферен-
ции тт. Айзятов, Михайлов, 
ЯСелезвых, Панатос, Чмутвха, 
Кротов, Алексеев, Белозеров и 

другие. 

Хозяйствовать 
творчески, 

с перспективой 

Заветных успехов добились 
труженики шахт и технологиче-

ских цехов комбината «Сланцы». 
За 11 месяцев этого года успешно 

выполнен план по выпуску вало-

вой продукции. Возросла добыча 
сланца. Наибольшее увеличение 

добычи сланца дала шахта имели 

С. М. Кирова — на 31,4 процен-

та. Но сравнению с 1958 годом 

увеличилось производство бытово-
го газа на 14 процентов, славце-

вого масла — на 11,7 процента, 

газбензина — на 11,3 процента, 

серы — на 21 процент, шлалопро-

питочвого масла — почти в три 

раза, электроэнергии вырабаты-
вается в 2 раза больше. С прош-

лого года освоено производство 

нового вида продукции — дуби-
теля и в этом году — битума. 
Производительность труда выросла 

по сравнению с 1958 годом на 

33,8 процента. Но делегаты ков-

фереиции меньше говорили о до-

стигнутом. Все, кто выступал, 

сосредоточили свое внимание иго 

нерешенных вопросах. 

Резкой критике подверг труп-

ном, руководителей комбината 
«Сланцы» за плохое снабжение 
шахт запасными частями к меха-

низмам делегат шахты № 1 тов. 

Айзятов. 
— .Наша шахта, — сказал тов. 

Айзятов, — из года в год полу-

чает недостаточно запасных частей 
к оборудованию. Мы не имеем 

транспортерных лент, тросов для 

врубовых машин, цепей, кулачков, 

s в результате из-за неисправно-

стей рабочие имеют много просто-

ев. Это, в свою очередь, отрица-

тельно оказывается и на выполне-

нии производственных планов Н 

заданий. 
Делегат газогенераторной стан-

ции т. Михайлов поднял на кон-

фереиции вопрос о реконструк-

ции второй очереди цеха, которая 

ведётся очень медленно и до сих 

пар еще не закончена. 

-- А теперь, когда наступили 

холода, — оказал т. Михайлов, —

половина рабочих цеха не может 

работать. Много раз, например, 

ставился вопрос о строительстве 

отсоса газа в печном цехе. Но и 

это дело пояса не сдвинуто с места. 

0 плохом снабжении шахты за-

пасными частями говорил на кон-

ференции н делегат шахты № 2 
т. Панатос. 

— Чтобы предприятие успешно 

выполняло государственный план, 

— сказал т. Панатос, — необхо-
димо, в первую очередь, добиться 
ритмичной работы. Но это не всег-

да у нас получается и подчас ме-

лочи заставляют коллективы уча-

стков простаивать драгоценные ча-

сы рабочего времени. Нехитрое 
оборудование костыли, соедини-

тельные планки. А вот из-за того, 

что их нет на участке внутри-

шахтного транспорта, получаются 

большие простои рабочих на до-

бычных участках, шахта недодает 

стране сотни тонн Сланца. 

Воспитывать 
нового человека 

Как отмечалось на конференции, 

отчетный период характерен раз-

житием нового вида соревнования 

за право называться коллективами 

и ударниками коммунистического 

труда. Сейчас за коммунистиче-

ский труд соревнуются более 
7 тысяч человек. 

Объективно оцетлявая достигну-

тое, делегаты сосредоточивали 

внимание на недостатках, нере-

шенных вопросах. 

Делегат шахты N 3 т. Желез-
нЫх оказал: 

— Трудящиеся нашей шахты 
борются за звание коллектива 

комъгунистического труда. Одна 
бригада и 39 горняков уже удо-

стоены этого высокого звания. Не-
обходимо, чтобы в соревновании 

за коммунистический труд участ-

вовал каждый человек. А то ведь 

как \получается? От слета до сле-

та никто не занимается этим боль-
шим и важным делом[. И стоит 

узнать, что готовится слет, как 

шахтном начинает быстро пред-

принимать срочные меры. Из пла-

нового отдела запрашиваются по-

казатели работы горняков, и тех, 

кто имеет наивысшую выработку, 
представляют на присвоение зва-

ния ударника коммунистического 

труда, ниоколько не обращая вни-

мания на другие качества челове-

ка. Вот и получается, что подчас 

высокое звание ударника и кол-

лектива коммунистического труда 

приоваивается не тому, кому на-

до. Шахтному комитету нужно не 

каматанейоюи, а систематически 

руководить еореввованием за ком-

мунистическим труд, помогать его 

участникам не только повышать 

производительность труда, а и вос-

питывать в себе черты характера 

человека коммунистического_ об-
щества. 

0 том, что коллектив трудящих-

ся газогенераторной станциивсту-
пил в соревнование за звание 

коллектива коммунистического 

труда, сообщил делегат ГГС т. Ми-
хайлов. Газогехераторщики взяли 

обязательство на новый 1962 год 

и полны решимости успешно его 

выполнить. 

0 развитии движения за комму-

иистическвй труд, о воспитании 

нового человека говорил на кон-

ференции делегат погрузочно-

трансагортпного управления т. Ве-
лозерив. 

Забота о человеке -
главное 

Коммунистическая партия по-

вседневно проявляет большую 
заботу о человеке. Все во имя че-

ловека, ;для блага человека —

вот девиз, провозглашенный Про-
граммой Коммунистической партии 

Советского Союза. С каждым го-

дом хорошеет жизнь .советских лю-

дей. Производится больше товаров 
народного потребления, улучшает-
ся бытовое обслуживание, на 
предприятиях постоянно .облегча-
ется труд рабочих. Между тем, 
как отмечалось .и в отчетном док-
ладегруппового комитета и про-
звучало в выступлениях делега-
тов, на предприятиях комбината 
все еще часты случаи травматиз-
ма нз-за несоблюдевия правил 
техники безопасности, не все еще 
благололучво обстоит с бытовым 
обслуживанием, недостаточно ве-
дется охрана труда рабочих. 

Делегаты тт. Айзятов, Михай-
лов, Курочкян и другие падве:ргли 
резкой критике прупповой коми-
тет профсоюза, руководителей 
комбината « Сланцы» за плохое 
снабжение трудящихся свецодеж-
дой, обувью, которая, если и вы-
дается рабочим, то обычно плохо-
го качества и несоответствующих 
размеров. 

— В поселке, где расположены 
центральные электромеханические 
мастерские, -- сказал делегат 
т. Алексеев, — живет немало на-
рода. Однако здесь вот уже вто-
рой год нет магазина. Он закрыт 
на ремонт, которому и конца не 
видно. ?Кители поселка, а это в 
большинстве рабочие шахты 
№ 1 и ЦЭММ, вынуждены за то-
варами первой необходимости ез-
дить в Сланцы или Большие Луч-
ки. В нашем поселке нет красного 
уголка, где можно было 6ы по-
смотреть кино, послушать инте-
ресную беседу. 

Как обстоят дела по охране 
труда рабочих на предприятиях 
комбината «Сланцы», рассказала 
делегат т. Чмутина. Она ответила, 
что случаи травматизма не умень-
шаются и происходят только по-
тому, что хозяйственные руково-
дители ослабили внимание к воп-
росам техники безопасности, а 
профсоюзные организации не ис-
пользовали право контроля хозяй-
ственников, не требовали от них 
создания безопасных условий 
труда. Новому составу груп-
пового комитета, инспекторам 
по охране труда надо строго сле-
дить за соблюдением на каждом 
предприятии правил техники безо-
пасности. 

0 вопросах бытового обслужи-
вания трудящихся говорил делегат 
т. Васильев. 

жж* 
На конференции выступили 

также началыниас комбината 
«Славцы» т. Шувалов, секретарь 
комитета ВЛКСМ комбината 
«Сланцы» т. Третьякова, началь-
ник теплоэлектроцентрали т. Кро-
тов, рабочий шахты имени С. М. 
Кирова т. Медеико, второй секре-
тарь горкома КПСС т. Бровцина, 
председатель Областного комитета 
профсоюза рабочих нефтяной и 
химической промьпцлелности тон. 

Шишов. 
Конференция приняла резолю-

цию, в которой наметила конкрет-
ные мероприятия по выполнению 
решений съезда, по оживлению 
профсоюзной работы. 

Конференция избрала новый •со-
став группового комитета проф-
союза и делегатов на о+блас ую 
конфцренцню. 

КАБАРДИНО - БАЛКАР-
СКАЯ АССР. Выступая с док-

ладом на XII пленуме ЦК 

ВЛКСМ, первый секретарь ЦК 
ВЛКСМ С. П. Павлов отметил 

хорошую работу первого секре-

таря Зольского райкома комсо-

мола Тамары Жужуевой. Когда 

ее избрали в райком, во многих 

организациях работа была за-

пущена. Т. Жужуева сплотила 

вокруг себя актив, зажгла его 

стремлением к работе. 
Больших трудовых успехов 

под руководством комсомоль-

ского вожака добилась сель-

ская молодежь. В районе соз-

дано 40 :комсомольско-моло-

дежных звеньев, которые полу-

чили в этом году отличный уро-

жай кукурузы по 60-70 цент-

неров спелого зерна с гектара. 

Организованы молодежные жи-

вотноводческие фермы, на ко-

торых трудится много вчераш-

них десятиклассников. Район 

стал передовым в республике. 

НА СНИМКЕ: Т. Жужуева 
беседует с молодыми доярками 

сельхозартели «Путь к комму-

низму», которые пришли в кол-

хоз после окончания средней 

школы, а сейчас заочно учатся 

в Кабардино-Балкарском госу-

дарственном университете. Сле-
ва направо — Мария Кониха-

ва, Сусинат Тхабисимова, Ха-

бидат Шибзукова, Тамара Жу-

жуева и Лида Бацева. 

Фотохроника ТАСС 

Агитаторы за работой . 

В агитколлективе при Полково-
горском клубе насчитывается 24 
человека. Среди них — учителя 

нашей восьмилетней школы, меха-

низаторы и специалисты 4-го от-

деления совхоза «Родина» и дру-

гие. Руководит коллективом агита-

торов директор школы В. М. Семе-
нова. 

Члены агитколлектива один раз 

в неделю собираются на занятие, 

на котором слушают по той или 

иной теме лекцию или ииструк-

тивный доклад. затем агитаторы 

по этой: же теме проводят беседы 
в бригадах, в коллективах живот-

новодов, с жителями деревень, за 

которыми они закреплены, в клу-

бе перед кинозрителями. На этих 

еженедельных занятиях агитато-

ров намечается план будущих лек-

ций, докладов и бесед. 

В клубе имеется уголок агита-

тора, где всегда вывешены графин 

дежурств, план лекций и докла-

дов на месяц. Здесь регулярно де-

журит кто-нибудь из членов агит-

коллектива, который отвечает на 

все вопросы, возникшие у посети-

телей клуба. 

В период подготовки к XXII 
съезду Коммунистической партии 

Советского Союза и в дни его ра-

боты агитаторы вели широкую 

разъяснительную работу среди 

тружеников четвертого отделения 
совхоза «Родина». Сейчас главным 

в деятельности агитколлектива яв-

ляется пропаганда и разъяснение 

материалов и решений съезда. У 
нас в клубе были прочитаны лек-

ции о6 историческом значения 

съезда и по отдельным разделам 

Программы партии, принятой 

съездам. Сейчас готовится беседа 
о6 изменениях в Уставе КПСС, 
продолжается изучение важнейше-
го документа эпохи — новой Про-
граммы партии. Кроме того, перед 

рабочими отделения члены агит-

коллектива регулярно выступают 

с беседами на научные, медицин-

ские и морально-этические темы. 

В декабре учительница Попо-
вогорской восьмилетней школы 

К. Е. Смолина прочитала доклад 

« 0 Дне Советской Конституции», 
заведующая библиотекой М. А. 
Корнышева — «,7Кизнь и творче-

ский путь Н. А. Некрасова». В 
ближайшее время фельдшер отде-

ления Р. М. Розова прочитает лек-

цию на тему: «Алкоголизм и борь-
ба с ним», а педагог З. И. Ильина 
проведет беседу на тему: « В чело-

вене все должно быть прекрасно». 

Н. ВРАГОВА, 
заведующая Попковогорскик 

сельским клубок. 

•С июля ремо.нпируется дом, в 

котором проживают работники 
Сланцеаского лекчпрамхоза, м кон-

ца ремонту не видно. Нас беспоко-
ит, будут ли закончены работы в 

этом году или нет? О6 этом писал 

в редакцию рабочий леспромхоза 

М. Баранов. Его письмо было 
опубликовано в № 182 газеты 

«Знамя труда», а затем направле-

но для принятия мер директору 

леспромхоза т. Борисову. Тов. Бо-

рисов сообщил редакции, что ре-

монт дома закончен полностью. 

ж* 

«В поселке донское ичиеется сте-

редвижiная электростанция. Но вот 

уже продолжительное время она 

не работает. В результате лесору-

бы вынуждены пользоваться керо-

синовыми лампами», — писал в 

своем письме в редакцию моторист 

Сланцеаакого леспромхоза т. Ло-
гинов. 

Директор леспромхоза т. Бори-
сов сообщил в редакцию, что в 

настоящее время в поселке дон-
ское налажено постоянное электри-

ческое освещение. 

ЗНАМЯ ТРУДА 2 
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НЕДАЛЕК тот момент, когда 

1961 год, третий год семи-

летки, уйдет в историю. По-разно-
му он прожит фабочими промыш-

ленных предгтжятий и тружени-

ками сельского хозяйства. Боль-
шинство из них, по праву гордясь 

трудовыми победами, досрочным 
выполнением социалистических 

обязательств, трудится уже в счет 

1962 года. Для некоторых же 

коллективов и отдельных работни-
ков неумолимый ход времени ока-

зался чрезмерно быстрым, и они 

явно запаздывают с выполнением  

на себя в этом году со-

циалистических обязательств. 
Для коллектива Пелешской мо- 

логпкотоварной фермы (второе от-

деление совхоза «Сланцевский)>) 
ни один год не оканчивался так 

бесславно, как нынешний. Обыч-
но животноводы неплохо справля-

лись со своими заданиями. Но вот 

1961 год оказался для них роко-

‚ым. Никто из доярок этой фер-

мы не сдержит своего слова, не 

выполнит личного социалистиче-

ского обязательства, не говоря 

уже о6 общефермском, которое 

они брали в начале года. Тогда 
они дали слово надоить на каждую 

корову по 2.750 килограммов мо-

лока. Но прошло одиннадцать ме-

сяцев, а результат - надоено на 

каждую фуражную корову по 

2..288 килограммов молока. 

ПО МНЕНИЮ 

ЗАВЕДУЮЩЕЙ ФЕРМОЙ...  

С заведующей фермой В. Я. Ни-
колашиной мы беседуем у нее до-

ма. На вопрос, когда коллектив 

фермы рассчитывает выполнить 

свое социалистическое обязатель- 
она говорит: 

- В этом году мы не выполним 

его. Из пяти доярок у нас более 
других приблизились к обязатель-
ству М. Н. Федорова, надоившая 

за одиннадцать месяцев около 

2.400 килограммов молока на 

каждую фуражную корову при го-

довом обязательстве 2.750 кило-

граммов, и П. И. Иванова, надоив-

шая 2.389 килограммов молока на 

корову за 11 месяцев при обяза-
тельстве 2.700 килограммов. У 
остальных результаты значитель-

но хуже. 

- В чем же заключается при- 

такого неблагополучного по-

ложения на ферме? 
- Все дело в кормах. Сейчас 

мы даем животным очень плохое 

11 это 

никуда не годится и силос. 

это с самого начала стойлового 
содержания стада. Долго не было 
концентратов, нерегулярно подво-

зят свеклу. Мы не можем подкарм-

ливать даже тех коров, которые 

отелились. 

- А как работают доярки? 

О г 
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- Доярки у нас на 

ферме опытные, боль-
шинство из них трудит-

ся в жцотноводстве уже 

давно. 

Итак, по мнению заведующей 
фермой, главная причина кроется 

в низком качестве используемых 

на ферме кормов. Слов нет, обес-
печение поголовья необходимыми 
кормами - главнейшее условие 

успешной борьбы за боль-
шое молоко. И вина за то, что к 

началу стойлового периода к фер-

ме не подвезли требуемого коли-

чества высококачественного сена, 

целиком ложится на руководите-

лей хозяйства. А ведь они отлич-

но знали, как трудно в условиях 

нашей неустойчивой зимы органи-

зовать доставку сена с покосов. 

Так почему же руководители не 

позаботились о нем заранее, ког-

да дороги позволяли это сделать? 
Почему недалеко от фермы не по-

строить обыкновенный навес и не 

завезти туда заблаговременно сено 

в том количестве, которого хвати-

ло 6ы для успешного проведения 

зимовки скота? Ведь известно, 

что неправильно организованный 
переход с пастбищного на стойло-

вое содержание коров вызывает 

резкое снижение надоев. 

Доярка 3. М. Афанасьева при 

суточном плане в 86 килограммов 

надаивает только 21,5-22,5 ки-

лограмма молока, а М. П. Михай-
лова при плане 82 килограмма -
48 - 50 килограммов. Доярка 
М. Н. Федорова, в группе которой 
прошло уже большое количество 

отелов, надаивает по 76-80 ки-

лограммов молока. Это очень ма-

ло. 

Трудно не согласиться с В. Я. 

Николашиной, но... 

ПОДСЧЕТЫ 

И ПРОСЧЕТЫ... 

Стойловый период длится пол-

тора месяца. Позволительно спро-

сить у заведующей фермой: поче-

му же руководимый ею коллектив 

животноводов не подготовил проч-

ный фундамент для безусловного 
выполнения своих социалистиче-

ских обязательств в пастбищный 
период? Ссылка на плохие паст-

бища - не совсем веский довод 

в оправдание доярок, потону что 

пастбища были точно такие же и 

тогда, когда они выполняли свои 

задания. Думается, что в данном 

случае причина заключается в 

самих доярках, в их отношении к 

ЭТО И Н Т Е Р Е С Н О 

Силос закладывают ка скотных дворах 
Вологодский колхоз с3аветы 

Илыичал третий год ка всех 

своих пяти фермах крупного 

молочного скота закладывает 

силос непосредственно на скот-

ных дворах. Это облегчает труд 

животноводов, освобождает 
транспорт от излишних перево-

зок и приносит значительный 
экономический эффект. 

Это хозяйство получает са-

мое дешевое молоко в области 
-- по 9 рублей 16 копеек за 

центнер. Здесь количество доя-

рок в три, а скотников х те-

лятниц в два раза меньше, чем 

в соседних колхозах, при оди-

наковом количестве коров. 

Скотные дворы устроены так. 

длина коровника - 80 метров, 

ширина - 30. Посредине - си-

лооный бурт, шириной в шесть 

мвысотой в четыре метра, 

плотно утрамбованный тракто-

рам. В нем заложено 1200 тонн 

силоса. Коровы имеют к нему 

свободный доступ через окна 

боковых стенок. Чтобы силос не 

затаптывался скотом, установ-

лены переносные рамы. В та-
ком дворе коровы круглый год 

содержатся на беслрмвязмом 
содержании. Дойка проводится 

на доильных площадках типа 

аелочка'. Сено подается через 

потолочное перекрытие, где со-
средоточен месячный запас его. 

Закладка силоса непосредст-

венно на скотных дворах отве-
чает климатическим условиям 

севера н требованиям круглого-
дового еилосноло кормления 

коров, 
(ЛенТАСС) 

ЗНАМЯ ТРУДА 
16 декабря 1961 года 

плюсы 
МИНУСЫ 

ЗИМОВКА СКОТА 
на Пелешской ферме 

очень ответственному делу, пору-

ченному им, в организации сорев-

нования за выполнение обяза-
тельств. 

Когда входишь в помещение 
фермы, то сразу замечаешь лозун-

ги, призывающие животноводов 

повышать продуктивность коров, 

бороться за рост надоев и т. д. Но 
нигде не найдешь ни лозунга, ни 

плаката, в которой бы говорилось 

о конкретном выполнении обяза-
тельств каждой дояркой, сведений 
о надоях молока за прошедшие 
месяцы. Вообще-то такие сведения 

есть, но они записаны в тетрадку 

у заведующей фермой, а доярки не 

знают, кто же у них впереди. Со-
ревнование здесь превратилось в 

пустую формальность, а в этом по-

винны и В. Я. Николашина, и 

партийная организация хозяйства. 

Совершенно не организована на 

ферме и пропаганда передового 

опыта, не ведется зооветучеба. Ес-
тественно, что при таких условиях 

совершенно не растет мастерство 

доярок, и они работают как кону 

вздумается. 

Коллектив Пелешской молочно-

товарной фермы срывает выполне-

ние обязательств еще и потому, 

что работает по старинке. Доярки 

не только не ищут сани, но и не 

используют замечательных дости-

жений наших маяков, которые 

каждый день вносят в свою прак-

тику что-то навое, что способству-

ет росту надоев и повышению про-

дуктивности коров. 

Взять, например, молодую дояр-

ку этой фермы М. П. Михайлову. 
Она работает три года, но ее зна-

ния, приемы труда остались тени 

же, что были год и два назад. Ни-
когда она не слышала ни о по-

вседневном пассаже вымени коро-

вы, не говоря уже о горячем мас-

саже, ни о топ, что передовые 

доярки рекомендуют установить 

строгую очередность дойки и на-

чинать ее всегда с одной и той же 

коровы, а когда корова запущена, 

то все-таки следует побыть около 

нее хотя 6ы немного времени, а 

затеи переходить к очередной. Да 
и о многом очень важном не знает 

она. А между тем М. П. Михайло-
ва уже год работает в данном кол- 

лекаиве. Значит, или ее никто не 

учит, не показывает, или весь 
коллектив работает не лучше е. 

Здесь есть над чем задуматься и 
руководству хозяйством, и в пер- 

вую очередь В. Я. Николашиной. 

НЕ ПОВТОРЯТЬ 

ОШИБОК в новом ГОДУ 

Животжоводаи Пелешской мо- 

лочнотоварной фермы совхоза 

«Сланцевский» необходимо в кор-

не перестроить свою работу. Ско-

ро наступит новый трудовой год-

четвертый год семилетки. Каждой 

ферме необходимо понять, что в 

будущем году нельзя работать так, 

как работали в 1961. На ХХП 
съезде Коммунистической партий 

Советского Союза говорилось, что 

высокоразвитое сельское хозяйст-

во - необходимое условие для 

построения коммунизма в нашей 

стране, что коммунизм создается 

трудом каждого советского чело-

века. 

В. МЕЛЬНИКОВ. 

ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЯ 
доярок совхозов района 

на 1 декабря 1961 года 

Фамилия, 

имя, отчество 

Наименование 

совхоза 

Надой 

на одну 

корову 

за 11 нес. 

Валовой 

надой 

(цент.) 

Белова О. М. аПартизан» 4050 429 
Николаева М. «Партизан* 3505 385 
Леонова А. М. аОсьмммский» 3502 612 
Данилова <Партизан» 3458 401 
Егорова К. И. «Партизан» 3396 376 
Кукушкима М. Ф. «Партизан» 3358 304 
Зайцева Е. Ф. «Партизан» 3351 403 
Шмулкина М. Е. <ОсьмиинсхийА 3325 421 
Кустова А. И. <Осытиtнский» 3288 408 
Кузнецова Т. И. аОсьминский» 3281 397 
Цыганкава В. В. «Партизан» 3215 386 
Попова М. М. сОсьминский» 3153 612 
Савельева Н. Н. «Партизан» 3137 345 
Илымна М. А. сОсымiкцский» 3147 535 
Назарова Е. О. «Партизан» 3102 341 
Ермолаева Р. П. <Осьминекнй» 3074 389 
Иванова П. И. <Осьмiинский» 3057 380 
Власова О. П. сОсьмкнский» 3055 441 
Горбунова Л. Ф. <Родтна» 3051 649 
Ларионова В. С. <Осьмигнский» 3047 417 
Гаршкова Л. Я. <Осьмиигсхий» 3029 445 
Прылачева А. Н. Юсьммнский» 302$ 632 
Дегтярева М. И. сОсьминский» ..3018 500 
Кузнецова А. И. сОсьминскхй» 3014 422 
Письмеа{кава Е. А. <Родюна» .3004 547 
Шевчук З. Н. «Сокол» 3001 344 
Спмриъдоиоиза А. Н. сОсьммнскийв Х2989 408 
Жукова Т. <Партизан» 2987 186 
Никитина Л. А. «Осьмииский» 2976 482 
Адаиисон А. К. <Сланцевскнй'> 2975 389 
Веселава Л. С. <Партизан» 2973 417 
Ефимова М. М. <Осьминский» 2963 437 
Пожарнава <Партизан» 2930 156 
Смирнова Н. Н. «Сланцевский» 2915 667 
Мангульсон Л. А. <Сокол» 2890 329 
Ветрова Н. С. сОсьминский» 2865 356 
Малава Е. В. <Партизан» 2865 344 
Иванова Т. В. <Партизан» 2851 341 
Демеи►тьева М. А. «Партизан» 2836 287 
Иванова М. З. <Партизан» 2834 283 
Леонтьева Е. А. <Осьммнский» 2830 350 
Лагимова Е. З. <Партизан» 2826 330 
Гаоухова Н. И, Сланцевский» 2815 408 
Сибигренко В. «Сланцевский» 2808 399 
Федррова Н: Ф. <Осьминскийх 2796 380 
Васильева К. Ф. «Родина» 2791 389 
Иванова В. «Партизан» 2765 277 
Парахонько З. сОсьминский» 2761 248 
Желабанова М. А. сОсьмигкский» 2758 400 
Архи лова Е. Ф. «Партизан» 2751 302 
Захарова <Осьмипвский» 2737 426 
Сизова А. А, г.Осьмипгский» 2735 356 

3 
стр. 
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ИТОГи СОРЕВНОВАНИЯ 
доярок совхозов района на 1 декабря 1961 года 

(Окончание. Начало на 3-й стр.) 

Надой Валовой 
Фамилия, 

имя, отчество 

Наименование 

совхоза 

на одну 

корову 

за 11 нес. 

надой 

(цент.) 

Евстафьева П. М. 
Павленосо А. Д. 
Штро Г. С. 
Федосеева М. М. 
Ожмдаева Н. А. 
Павлова К. Н. 
Осюпова Е. В. 
Иванова Н. Ч. 
Виврнос Е. С. 
Григорьева Д. К. 
Самхараули З. Ф. 
Павлова М. П. 
Павлова Г. Е. 
Чериава Г. 
Моровова А. П. 
Кузымиинд Е. П. 
Федорова Е. Ф. 
Иванова Г. 
Смолкина М. Г. 
Нарцева М. А. 
Ежава Л. С. 
Ермолаева З. А. 
Барсукава А. 
Лупккма П. Д. 
Орлова А. А. 
Ф изерова В. А. 
Лайминг Е. Р. 
Богданова К. Ф. 
Градова Р. Л. 
Максимова Н. И. 
Петрава Е. А. 
Троняикава 
Ннисифорава Е. З. 
Авдреева Г. В. 
Соколова Н. А. 
Кузнецова А. В. 
Яковлева Г. И. 
Логинова Л. Н. 
Цыланисова А. Ф. 
Нужда Г. И. 
Филиппова А. Ф. 
Ш ашенко 

Троищкая 
Дунаева М. А. 
Карпова Ф. М. 
Маленкава М. А. 
Петрова Е. А. 
Морозова 
Тоянко А. Ф. 
Гри.шина З. И. 
Карпова М. К. 
Акутюна Н. 
Калуми•на А. В. 
Федорова М. Н. 
Прищеп Н. Г. 
Кушманова Л. Г. 
Белова А. Н. 

Бывшие колхозы 

не представили. 

«Сланцевской» 
Родюн.а» 
Родина» 

«Осьминский» 
аОсьминскийя 
Родина» 
Родина» 
Сланцевской» 

«Партизан» 
«Партизан» 
«Осьминский» 
«Сокол» 
«Осьминский» 
«Осьммкскнйв 
«Осьминский» 
Осьминский» 

«Осьминский» 
«Партизан» 
«Слатщевский» 
«Партизан» 
«Слатщевский» 
«Сланцевский» 
«Сланцевккий» 
Осьминский» 

«Родина» 
«Родина» 
«Сланцевской» 
«Партизан» 
«Осьминский» 
«Осьминский» 
«Осьминский» 
«Родина» 
«родина» 
«Родина» 
«Осьминскийю 
«Осьминский» 
«Осьминский» 
«Родина» 
«Партизан» 
«Родина» 
«Роина» 
«Осьминский» 
родина» 

«Родина» 
«Аарара» 
«Осьминский» 
«Партизан» 
«Осьминский» 
«Сокол», 
«Осьминский» 
Аврор а>. 

«.Осьминский» 
«Осьминский» 
«Сланцевокий» 
Осьминский» 

«Осьминский» 
«Осьминский» 

2728 
2721 
2720 
2760 
2701 
2699 
2691 
2688 
2685 
2650 
2548 
2647 
2638 
2638 
2637 
г630 
2630 
2622 
2615 
2610 
2598 
2597 
2593 
2580 
2571 
2570 
2569 
2566 
2552 
2543 
2543 
2538 
2532 
2531 
2527 
2519 
2513 
2502 
2500 
2490 
2475 
2473 
2473 
2462 
2457 
2451 
2448 
2440 
2435 
2434 
2432 
2421 
2416 
2411 
2409 
2407 
2400 

391 
401 
355 
332 
487 
294 
350 
416 
295 
265 
422 
279 
312 
366 
417 
353 
304 
298 
402 
313 
426 
363 
391 
259 
614 
335 
400 
257 
471 
305 
353 
443 
551 
441 
346 
346 
314 
324 
298 
296 
459 
367 
387 
389 
246 
300 
252 
260 
482 
343 
310 
S56 
320 
391 
439 
450 
337 

«Аврора», «Соколу, «Красный .самряы» и «Заветы Ильича» сведений 

В лабораториях 
ученых 

Исследованиями лаборатории 
физиологии Всесоюзного институ-

та растениеводства, которой руко-

водит профессор В. И. Разумов, 
установлено, что обработкой гиб-
берелином можно вызвать быстрое 
прорастание семян многих расте-

ний, находящихся в состоянии 

послеуборочного дозревания. Кан-
дидат биологических наук Т. В. 
Олейникова доказала, что под 

влиянием обработки гибберели-
ном урожай зрелых плодов тома-

тов увеличивается на 16-38 про-

центов, а зеленой массы кукуру-

зы и подсолнечника - на 15-20 
процентов. 

В лаборатории изучается влия-

ние физических методов воздейст-
вия на растения для повышения их 

урожайности и устойчивости к за-

болеваниям. На томатах сорта 

«пушкинский», подвергнутых воз-

действию ультразвука, получены 

новые формы, отличающиеся вы-

сокой устойчивостью к фитофторе. 
Ученые установили, что обработ-

ка семян различных культур на 

ультразвуковой установке повы-

шает всхожесть и ускоряет разви-

тие некоторых растений - их ве-

гетационный период сокращается, 

а урожайность возрастает. Неко-
торые сорта картофеля увеличива-

ют урожай в полтора раза, на то-

матах больше плодов и созревают 

они быстрее. 
(ЛенТАСС) 

ЛЕНИНАБАД. Со сцены льются чарующие мелодии. Люди, за-
таив дыхание, слушают любимые песни и романсы, следят за плав-

ными движениями танцующих. Вместе с другими в зале сидит изве-

стный е Таджикистане мастер народных инструментов Абдукадыр 
11!арипое-человек, который по праву может гордиться успехом кон-

церта. 

Дойры, дута ры, рубобы и другие музыкальные инструменты, про-

звучавшие ка концерте,-творение рук А. Шарипоеа. Эти инструмен-

ты можно встретить е домах любителей музыки, на Советском Па-
мире, е музеях, где они экспонируются как образцы замечательного 

народного творчества. Вот уже 40 лет создает музыкальные инстру-

менты талантливый народный умелец. Свое мастерство он передал 
сыну Раупу. 

НА СНИМКЕ: Абдукадыр Шарипое за отделкой народного ин-

струмента чанг. 

Фотохроника ТАСС 

Важный 
шаг 

НЬю-ЙОРК. (ТАСС). закончи-
лись советско-американские пере-

говоры о составе комитета по ра-

зоружению, которые проводились 

в соответствии с резолюцией XVi 
сессии Генеральной Ассамблеи 
ООН от 28 ноября. 

Участники переговоров кон-

сультировались также с другими 

делегациями. Переговоры закончи-

лись успешно - выработан сов-

местный проект резолюции СССР 
и США, который представлен По-
литическому комитету Генераль-
ной Ассамблеи ООН. 

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). На вечер-

нем заседании 13 декабря Полити-
ческий комитет Генеральной Ас-
самблеи ООН по предложению де-

легата Мексики единогласно без 

голосования одобрил совместный 

проект советско-американской ре-

золюции по вопросу о разоруже-

нии. 

Венгерская Народная РеспублиЕу 
ка. С большим энтузиазмом тру-

дятся строителя венгерского участ-

ка нефтепровода «Дружба». В этом 

году оно решили уложить 100 ки-

лометров труб. В мае 1962 года 

нефтепровод должен быть испы-

тан и сдан в эксплуатацию. 

На снимке: на трассе венгерско-

го участка нефтепровода «Друж-
ба». 

Фото Интерфото МТИ. 

Доминиканский народ против 

вмешательства яиии 

ГАВАНА. (ТАСС). Генеральное 
консулы тво США в столице Доми- 
никанской Республики вынуждено 

было на «неопределенное время» 

закрыть отдел выдачи виз в связи 

с продолжающимися второй день 

бурными антиамериканскими де-

монстрациями в Санто-Доминго. 
Как передает агентство Пренса 
Латина, автомобиль американского 
консульства в Санто-Доминго был 
разбит демонстрантами. Они вы-

крикивали лозунги против вмеша-

тельства США во внутренние дела 

страны и против их попыток ока-

зать поддержку диктаторскому ре-

жиму. 

Позже другая автомашина, в ко-

торой американские диплома-

ты, в том числе несколько 

вице-консулов, покидали в сопро-

вождении полицейской охраны 

здание своего консульства, также 

подверглась нападению. Большав 
группа демонстрантов, ожидавших 

отъезда машины на одной из со-

седних улиц, закидала ее камня-

мИ. 

Одна из -войсковых частей, со-

общает далее Пренса Латина,по-
пыталась разогнать демонстрацию, 

применив огнестрельное оружие и 

бомбы со слезоточивым газом. Де-
монстранты отбивались камнями. 

Трое участников демонстрации 

арестованы. 

ПРОГРАММА ПЕРЕДАЧ 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ СТУДИИ 

1 ж  
СУББОТА, 16 ДЕКАБРЯ 

18.30 - Телевизионный журнал «Искуоство». Трансляция из Ри-
ги. 19.30 - Для молодежи: викторина. 20.30 - Объявления. 20.40 -
Киножурнал. 20.50 - Художественный фильм «Три звезды». 22.15 -
сАыслуальная камера». 22.35 Эстрадный концерт. 23.20 - «Те-
леграммы сообщают...» 

11 ПРОГРАММА. 18.00 - Трансляция нз Ленинграда. 

Редактор Н. И. ТЕРЕШКОВ 

К СВЕДЕНИЮ ДЕЛЕГАТОВ 3-й РАИОННОИ 

КОНФЕРЕНЦИИ ОБЩЕСТВА ОХОТНИКОВ! 

17 декабря 1961 гада в 9. часов в малой зале Дома культуры 

сосгонтся конференция. 

Вход по пригласительным билетам. 

Гражданин ВАСИЛЬЕВ НИКО-
ЛАИ ТИМОФЕЕВИЧ, проживаю= 

щий в городе Сланцы, улица Дзер-
жинского, дом № 18, кв. № 5, 
возбуждает дело о расторжении 

брака с гражданкой ВАСИЛЬЕ-

ВОЙ ВАЛЕНТИНОЙ ИВАНОВ-
НОЙ, проживающей там же. 

Дело подлежит рассмотрению в 

Сланцевском городском народном 

суде. 

Граниданка АНТОНОВА ГАЛИ-
НА НИКОЛАЕВНА, проживаю-

щая в городе Сланцы, станция 

Сланцы, дам № 1, кв. № 1, воз-

буждает дело о расторжении бра-
ка с гражданином АНТОНОВЫМ 
ГЕННАДИЕМ ЯКОВЛЕВИЧЕМ, 

проживающим в Сланцевском рай-
оне, Попковогорский сельсовет, де-

ревня Мелыничище. 

Дело подлежит рассмотрению в 

Сланцевском городском народном 

суде. 
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